



Regierungsratsbeschluss vom 23. Juni 2020

Swisslos-Fonds-Beitrag: Stiftung Culturescapes Festival «Culturescapes 2021 – Amazonas»

P200904

1. Der Regierungsrat bewilligt der Stiftung Culturescapes für die Durchführung des Festivals «Culturescapes 2021 – Amazonas» im Herbst 2021 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 270'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für das Festival «Culturescapes 2021 – Amazonas», das zwischen September und November 2021 in Basel stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 270'000 Franken bewilligt. An dem von der Stiftung Culturescapes organisierten Festival präsentieren zahlreiche Künstlerinnen und Künstler aus dem Amazonas-Gebiet ihre Arbeiten in Zusammenarbeit mit hiesigen Kulturinstitutionen. Culturescapes initiiert zudem Austauschprojekte und Kooperationen zwischen Schweizer Kulturschaffenden und jenen aus der Gastregion und vernetzt verschiedene Kulturen und soziale Räume.

